

民主党を離党した理由

月11日で、偶然にもちよつゞ2年経つた日が新党「国民の生活が第一」結成の日でした。

「国民の生活が第一」はすべての国民が「自立と共生」の理念のもとで、「いのち」を大切にし、安心、安全で、安定した「暮らし」を送る」とができる社会を追求すべく結成されました。

**三宅**：「国民の生活が第一」の緊急課題は「原発ゼロ社会の実現」「消費増税廃止」「地域主権」の三本柱です。それにTPP交渉参加反対も入っています。安全で公正な社会を実現することを目指に掲げています。

**谷**：三本柱のキーワードは「いのち」「暮らし」「地域再生」です。いのちと暮らしを守るため、今のような不況下で消費増税することは家庭の家計を直

そこからなものは変わりました。理念と約束を平気で捨て去った姿に、私はもうこの党で努力し続けるのは難しいと思いました。

谷亮介  
二郎園  
議員

參議院議員

衆議院議員



＝宅…このような例はスポーツ以外の分野でも見られます。国民一人ひとりが能力を発揮する社会にしていかなければなりません。一つ一つ解決するには時間がかかりますが、国民の立場に立つた政策をどんどん提案し、それを実現していく政治家を目指していきたいと思います。女性パワーでぜひとも頑張っていきましょう!!

月11日で、偶然にもちょうど2年経つ  
た日が新党「国民の生活が第一」結成  
の日でした。

「国民の生活が第一」はすべての国民  
が「自立と共生」の理念のもとで、「い  
のち」を大切にし、安心、安全で、安定  
した「暮らし」を送れる」とができる社  
会を追求すべく結成されました。

**三宅**：「国民の生活が第一」の緊急課

そこからなものは変わりました。理念と約束を平気で捨て去った姿に、私はもうこの党で努力し続けるのは難しいと思いました。

三党でいかかってしまったのは実感しました。国民のみなさんの声を無視し、約束を破るような党にはいらぬないと、離党を決断せざるを得ませんでした。

**三宅**　離党の直接のきっかけは、消費増税法案の三党合意です。もともとフレ下の消費増税は国民を苦しめるだけではなく、增收の見込みがないことから私は反対でした。自民党政権に失望して政権交代をしたはずなのに、民主党は自民党と手を取り合って法案を通し、もともと掲げていた社会保障に関する理念さえも自民党の公約にそつくりなものに変わりました。

理念と約束を平気で捨て去った姿に、私はもうこの党で努力し続けるのは難しいと思いました。

谷..私は当選した時の公約を原点に、  
2年間走り続けてきました。しかし、  
今回の消費増税法案の三党合意を見  
て、もはや政権交代をしたときの民

三宅：今から3年前、自民党政権からの歴史的な政権交代を実現しました。それを可能にしたことの一つは民主党のマニフェストです。多くの方がこの時の公約に魅力を感じてくださり、私たちは実現を約束して国政の場に立ちました。鳩山政権では必死にマニフェストを実現すべく努力していましたが、菅政権になると約束をしていないTPP参加や消費増税を唐突に表明し、結果的に2010年の参議院選挙で民主党は惨敗を喫しました。その時、民主党はなぜ国民のみなさんから支持されなかつたのか原因を追求し、原点に立ち返る必要がありました。しかし、幹部は誰も責任をとらなかつたどころか、反省する様子さえありませんでした。野田政権に至っては、「マニフェスト無視の政策を次々と断行し、国民との公約を守ろうとする姿勢がまったく見えなくなりました。行政上のムダをシロアリ退治に例え、あの野田総理の名演説は何だったのです」。

六月一日 新党「国民の生活が第一」が結党しました  
新党が目指す将来とはいつたいどんなものなのか…  
混沌とする政界に新しい風を送り込む一人の女性議員が  
それぞれの想いを語り合いました。

三党ではなかったりてしまつたの実感しました。国民のみなさんの声を無視し、約束を破るような党にはいらぬないと、離党を決断せざるを得ませんでした。

谷..私は当選した時の公約を原点に、2年間走り続けてきました。しかし、今回の消費増税法案の三党合意を見て、もはや政権交代をしたときの民主党ではなくなつてしまつこと実感

三宅：今から3年前、自民党政権からの歴史的な政権交代を実現しました。それを可能にしたことの一つは民主党のマニフェストです。多くの方がこの時の公約に魅力を感じてくださり、私たちは実現を約束して国政の場に立ちました。鳩山政権では必死にマニフェストを実現すべく努力していましたが、菅政権になると約束をしていないTPP参加や消費増税を唐突に表明し、結果的に2010年の参議院選挙で民主党は惨敗を喫しました。その時、民主党はなぜ国民のみなさんから支持されなかつたのか原因を追求し、原点に立ち返る必要がありました。しかし、幹部は誰も責任をとらなかつたどころか、反省する様子さえありませんでした。野田政権に至っては、「マニフェスト無視の政策を次々と断行し、国民との公約を守ろうとする姿勢がまったく見えなくなりました。行政上のムダをシロアリ退治に例え、あの野田総理の名演説は何だったのです」。

國會議員として取扱ふたしこと

**三宅**：先日、基本政策の中間とりまとめが発表されました。その中で、党のホームページページや私たち議員を通して、これらの政策に対するご意見を広く国民の皆様から頂戴し、積極的に反映していくこうとしています。これは公党としては珍しい試みです。どうぞご意見をお寄せください。

三宅 … 私は社会保障の副座長を務めました。まさに三党合意の中で民主党が削除した「支えあう社会」の理念、家族のきずなを大事にしながら皆で支えあう社会にこだわっていきます。

谷 … 私は子育て、スポーツ振興に力を入れてきます。エネルギーあふれる女性が地域にはたくさんいらっしゃいますが、女性の雇用不足や保育施設不足からくる待機児童の問題などで、働ける環境が整っていません。また、現役で働く女性が安心して子どもを

生る。仕事に従事する。仕組みを整備しなければなりません。

谷…スポーツに関する課題はまだたくさんあります。いわゆる縦割り行政の問題もその一つです。「スポーツ基本法」の理念には「諸施策相互の有機的連携」とありますが、具体的にどうしていくのか決まっていません。施策は各省庁に分散し、省庁ごとに法や助成金制度があります。例えば、オリンピックは文部科学省、パラリンピックは厚生労働省の管轄です。ロンドンオリンピックで使われたマッチサポートハウスは文科省の予算で組まれたもののため、パラリンピックの選手は使えません。選手の能力発揮のためにも、省庁の枠を超えた連携を望みます。

**三宅**…このような例はスポーツ以外の分野でも見られます。国民一人ひとりが能力を發揮する社会にしていかなければなりません。一つ一つ解決するには時間がかかりますが、国民の立場に立った政策をどんどん提案し、それを実現していく政治家を目指していきたいと思います。女性パワーでぜひとも頑張っていきましょう!!

**三宅**..私は社会保障の政策理念に「誰もが公平なチャンスを与えられる社会」という文言を入れたいと思います。これはスポーツにも当てはまることです。金銭的理由や障害によつてスポーツする権利やチャンスが奪われることはあってはならない、誰もがチャンスを与えられるようなスポーツ環境の公平性を保障したいと思っています。

しなければなりません。スポーツに関しては、2011年に「障害者支援」や「地域スポーツの基盤整備」などを盛り込んだ「スポーツ基本法」が成立し、地域でスポーツに関するいろいろな支援することができるようになりました。ようやく一步前進し、喜ば

**三宅** …私は社会保障の副座長を務めました。まさに三党合意の中で民主党が削除した「支えあう社会」の理念、家族のきずなを大事にしながら皆で支えあう社会にこだわっていきます。

**谷** …私は子育て、スポーツ振興に力を入れていきます。エネルギーあふれる女性が地域にはたくさんいらっしゃいますが、女性の雇用不足や保育施設不足からくる待機児童の問題などで、働く環境が整つていません。また、現役で働く女性が安心して子どもを生み、仕事と復帰できる仕組みを整備